

**PERÚ**Ministerio
de SaludInstituto de Gestión de
Servicios de SaludHospital Nacional
Hipólito Unanue**Durante desarrollo de Simulacro por Sismo a Nivel Nacional**

HOSPITAL HIPÓLITO UNANUE RECIBIÓ HERIDOS GRACIAS A EVACUACIÓN AEROMÉDICA

El traslado de víctimas se realizó en helicópteros de la Policía Nacional

Gracias a un trabajo coordinado del Ministerio de Salud (MINSa) y la Policía Nacional, se realizó con éxito la evacuación aeromédica de las víctimas del Sismo de 8.5 grados de la escala de Richter desde el Callao hasta el Hospital Nacional Hipólito Unanue (HNHU).

La recepción de los heridos estuvo a cargo del personal médico-asistencial y brigadistas del Hospital Nacional Hipólito Unanue dirigidos desde su Centro Operativo de Emergencia (COE) y la Oficina de Defensa Nacional del MINSa (OGDN).

El Dr. Edwin Napanga, Representante de la Oficina de Defensa Nacional, indicó que el ejercicio tuvo un balance muy favorable y sobre todo, demostró la factibilidad de establecer un puente aéreo para una atención oportuna de los pacientes ante un desastre natural de gran magnitud.

Por su parte el Dr. Luis Miranda, Director Adjunto del HNHU resaltó la importancia de que los hospitales tengan la capacidad operativa para actuar ante los desastres naturales, y contar con un helipuerto ha demostrado ser una fortaleza que permite asistir en el menor tiempo posible a los heridos en estado crítico que requieran una atención médica especializada.

"Cuando se trata de Evacuaciones Aéreas por urgencia médica, cada momento y cada detalle son vitales e importantes para tomar las decisiones correctas, para ello es imprescindible estar entrenados y contar con la logística biomédica". acotó el Dr. Miranda.



Evacuación aeromédica al Hospital Hipólito Unanue



Atención de pacientes críticos



Instalación del Comité Operativo de Emergencia (COE)

El Agustino, 29 de Mayo de 2015

OFICINA DE COMUNICACIONES